

Rastreo permitió hallar a joven que amenazó con un tiroteo

Se siguió uno de los correos que envió contra la UCN.

El estudiante que envió correos amenazando con un tiroteo en la Universidad Católica del Norte (UCN), fue descubierto luego que un funcionario de la PDI rastreara uno de los correos desde donde envió las amenazas. Como no tenía la contraseña, le apareció un mensaje que había sido enviado un código de notificación a un correo que terminaba en "ben" y a un teléfono cuyos últimos números eran "72". Fue identificado tras solicitar a la universidad el listado e información de contacto de los alumnos de la profesora que fue amenazada.



El estudiante envió los mensajes a través de dos correos.